

表敬訪問 全国大会へ出場する中学生が大会出場の報告に訪れました

第11回全日本少年春季軟式野球大会
日本生命トーナメント出場
東部中学校野球部



東部中学校 野球部
キャプテン 端 心聖さん
「全国大会ではチーム一丸となつて、必死に戦います」
開催日:3月21日～26日
場 所:静岡県草薙総合運動硬式
野球場

第33回全国都道府県対抗
中学バレーボール大会
茨城県JOCバレー選抜代表選手



下妻中学校 男子バレー部 3年
赤荻 隼斗さん
「県代表に選ばれたからには、下妻中のプライドを持って頑張ります」
開催日:12月25日～28日
場 所:丸善インテックアリーナ大阪

全国U15バスケットボール選手権
プレ大会出場
下妻中女子バスケットボール部



下妻中学校 女子バスケットボール部
キャプテン 清水 瑠奈さん
「3月の全国大会に向けて、しっかりと練習して頑張ります」
開催日:3月26日～29日
場 所:武蔵野の森
総合スポーツプラザ

教育の充実・人権尊重 問 指導課 ☎44-0746 FAX43-9608

令和元年度「いじめ防止標語コンクール受賞者並びに優秀教員および教育論文受賞者表彰式」を開催

12月4日、いじめ防止標語コンクールの最優秀賞2人、学習指導や生徒指導などの教育分野で顕著な教育効果をあげた優秀教員2人と教育論文の入賞者9人が表彰されました。同標語コンクールは、いじめをしない、いじめを許さない心を育てるため毎年開催されています。

■いじめ防止標語コンクールの入賞者

《最優秀賞》

総上小学校 5年 國府田 明希
いじめはね 「やめる」じゃなくて 「はじめない」
下妻中学校 3年 小野里 夏海
気づこうよ 笑顔の裏の SOS

《優秀賞》

上妻小学校 1年 角田 優空
いないかな? えがおのきえた おともだち
大形小学校 2年 渡辺 銀
いいところ いっぱいみつ け いじめゼロ
下妻小学校 3年 早乙女 悠
声かけ合っ て ひとりぼっ ち ゼロ作せん
上妻小学校 4年 直江 蒼太
見すごすな 一人の命 守るため
高道祖小学校 6年 松崎 あかり
その冗談 相手も本当に 笑ってる?
下妻中学校 1年 中村 侑來
ためないで 悩みや不安 聞かせてよ
下妻中学校 2年 中原 伶菜
見て見ぬふりはもうしない 勇気を出して 一歩前へ



横瀬教育長に表彰される小野里さん(中)と國府田さん(右)

英語教育 問 指導課 ☎44-0746 FAX43-9608

「第11回下妻市小中学校合同英語フォーラム」を開催



スピーチ力を披露する入賞者



英語でフリートークをする小学生

12月12日、市は千代川公民館を会場に、市内小中学生が授業などで学んだ英語を実際に使って対話を楽しむ「第11回下妻市小中学校合同英語フォーラム」を開催しました。

フォーラムには、市内の小学校9校の6年生48人と中学校3校の1・2年生15人が参加。小学生はショートスピーチとフリートークに挑み、中学生は3人1組で、自分の好きなことや好きな場所などをテーマにして、身振り手振りを交えながら3分間の対話を行いました。フォーラムは、「聞くこと」「話すこと」を通して英語の音声や表現に慣れ親しむことをねらいとし、フォーラムを通して、英語でコミュニケーションを図る楽しさを体験していました。小中合同の開催により、児童と生徒、教職員間の連携を深め、小中一貫した英語教育の充実が図られました。

有料広告欄

国際交流 問 指導課 ☎44-0746 FAX43-9608

**中国武威市から児童52人が来訪して国際交流
騰波ノ江小で「中国の児童と交流会」開催**

12月13日、中国甘肅省武威市の武威師範学校附属小学校の児童52人が騰波ノ江小学校を訪問し、同小の児童124人、同幼稚園の園児11人と合唱や楽器演奏、レクリエーションなどで交流を深めました。この交流会はJOA日本語学院(下妻丁)の仲介で実現しました。

交流会は、騰波ノ江小児童らがダンスや合唱、地域住民らの祭囃子の歓迎で始まり、武威市の児童が中国の音楽を合唱や楽器演奏で披露して応えていました。レクリエーションでは、児童たちが紙飛行機、大縄跳びなどで遊びながら日本の文化交流を楽しんでいました。

午後には、ほっとランドきぬに会場を移し、武威市の児童は市スポーツ少年団下妻FC1984とのサッカーの交流試合を行い、ボールを蹴りあい交流を深めていました。



レクリエーションで交流を深める児童

有料広告欄